

ABSTRAK

Rahimah, 200102030104. *Urgensi Perizinan Barisan Pemadam Kebakaran Dalam Upaya Percepatan Penanggulangan Kebakaran Di Kota Banjarmasin.* Skripsi, Pembimbing Arie Sulistyoko, S.Sos., M.H. Pada Program Studi Hukum Tata Negara (*Siyasah Syariyyah*), Fakultas Syariah, Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin, 2024.

Kata Kunci: Urgensi, Perizinan, Barisan Pemadam Kebakaran (BPK), Penanggulangan, Kebakaran

Penelitian ini dilatar belakangi dari permasalahan banyaknya pemadam kebakaran atau yang dikenal BPK yang keberadaannya cukup banyak di Kota Banjarmasin sehingga perlu adanya analisis mendalam mengenai perizinan dari BPK mengenai ketersediaan dan kelayakan dalam upaya percepatan penanggulangan kebakaran dengan menggali informasi dari pihak Dinas Pemadam Kebakaran. Ketersediaan sarana dan prasarana yang memadai dan bentuk upaya lainnya guna untuk percepatan penanggulangan bencana kebakaran, dan di Kota Banjarmasin pada khususnya. Dimana hal tersebut belum adanya aturan mengenai perizinan BPK sehingga penting digali mengenai urgensi perizinan barisan pemadam kebakaran dalam upaya percepatan penanggulangan kebakaran di Kota Banjarmasin.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana mengenai urgensi perizinan barisan pemadam kebakaran dalam upaya percepatan penanggulangan kebakaran di Kota Banjarmasin dan bagaimana peran dinas pemadam kebakaran Kota Banjarmasin dalam mencegah dan menanggulangi bencana kebakaran di Kota Banjarmasin.

Jenis penelitian ini adalah jenis penelitian hukum empiris, subjek penelitian ini adalah Dinas Pemadam Kebakaran dan BPK Kota Banjarmasin, teknik pengumpulan data berupa observasi, wawancara dan dokumentasi serta dianalisis menggunakan analisis deskriptif kualitatif.

Hasil penelitian yaitu Dinas Pemadam Kebakaran Kota Banjarmasin memiliki kewenangan memberi izin dalam pemebentukan BPK atau Barisan Pemadam Kebakaran, melihat selama Dinas Pemadam Kebakaran dibentuk belum adanya aturan mengenai perizinan, hanya berfokus kepada pendataan dan pelatihan dalam upaya percepatan penanggulangan kebakaran di Kota Banjarmasin. Mengenai peran Dinas Pemadam Kebakaran Kota Banjarmasin dalam mencegah dan menanggulangi bencana kebakaran di Kota Banjarmasin Adapun langkah konkret yang diambil oleh Dinas Pemadam Kebakaran Kota Banjarmasin dalam menanggulangi bencana kebakaran yang sering terjadi di wilayah Kota Banjarmasin sosialisasi, edukasi kepada masyarakat tentang tata cara perlistrikan, pemasangan gas, penggunaan APAR (Alat Pemadam Api Ringan), dan lain-lain. Sehingga menurut analisis penulis selain dengan adanya bidang pencegahan, dinas pemadam kebakaran juga perlu melaksanakan evaluasi guna menguji berkala kelayakan oprasional dari unit pemadam kebakaran dan juga perlu adanya pendataan berkala.